

地域の皆さまとの懸け橋に ～げんねん地域大使の任命式を開催～

当社は2020年から、六ヶ所村で生まれ育ち、地域に深く根ざした社員やスポーツ・文化活動等の社外活動を通じて六ヶ所村の皆さまと交流している社員を「げんねん地域大使」として任命しています。5月16日（火）に2023年度の任命式を開催し、新メンバー8名を含む26名を「げんねん地域大使」に任命しました。「げんねん地域大使」は、日常生活の場で地域の皆さまから寄せられた忌憚のないご意見を継続して聴くとともに、当社への質問や疑問があった際は自分の言葉で状況を伝えるといった「地域の皆さまとの懸け橋」の役割を担っております。



増田社長（写真中央）とげんねん地域大使

社長挨拶（要旨）

子どもの頃から一緒に育ち、顔なじみである皆さんだからこそ、地域の方も率直なことを言ってくださるでしょうし、皆さんの言葉なら地域の方も信頼してくださると思います。皆さんの活動によって地域の方と日本原燃の関係を良好に保つことができればありがたいです。



任命書を受け取る轟大使

就任した大使にインタビュー

活動への意気込みを教えてください

入社する前に、地元のイベントに積極的に参加している社員を見て、すごく好印象を持ちました。この活動をすることで、地域の皆さまに原燃を好きになってもらいたいと思い、大使になろうと思いました。

地域大使は「原燃の顔」なので、地域の皆さまに誠実に対応し、信頼してもらえるように努めます。



轟 もも 大使
（六ヶ所村泊地区出身）